

1- Informe de Dirección (resultados de concursos de Molecular y movimientos de personal; se cerró la inscripción del concurso de renovación de Ale Delorenzi; ya se están reuniendo los jurados de la selección interina para cubrir el cargo semiexclusiva que nos dio la ad hoc 2023 por la jubilación de Romano; se está a la espera de presupuesto final para instalación de AC en espacios nuevos, renunció al CODEP Alejandra Melgar).

Ya están los resultados de los concursos del área molecular. Los DE los toman Ale Guberman y Ceci D'Alessio. Los DS los toman Damian Alvarez Paggi y Paula Barrionuevo. Como Ceci sigue su docencia en el área biotecnológico, se designaría a Surace en el cargo de profesor DP (interino) que se libera del área molecular.

Va a haber varios corrimientos de auxiliares (por ejemplo, Presman, Muñoz, Blaustein, Muruaro, retoman sus cargos jtp y quienes los están ocupando interinamente tomarán los propios)

Notar que va a faltar un jtp en biotecnológico.

El cargo que ocupa Mica Godoy se prorroga para poolear el concurso con la siguiente tanda. Se prorroga también la designación de ay 2da para sincronizar con inicio de año en 2026.

Estamos esperando presupuesto de instalación de AA (aprox 1M cada uno).

Se notifica que renunció A. Melgar por motivos personales

2- Nota de pedido de candidatos/as para integrar la Comisión de Carrera de Paleontología. Sugerir nombres.

Damian AP sería ideal pensar, si acepta la propuesta. Estaría bueno que quien ocupe ese lugar, evalúe si la oferta de 1/2 ibmc y 1/2 genética es lo mejor que podemos ofrecer como departamento o si se puede proponer una o más materias ad hoc.

Para representante de graduados, se propone buscar un jtp (exclu?) de ibmc o genética que no esté haciendo gestión

Se hace notar que va a haber que designar profesores representantes FBMC en la CCCB ya que los representantes que están hasta ahora (Presman y Muñoz) que dejan de ser profesores cuando se aprueben los resultados de concursos de Molecular.

3 - PSE. Tenemos que determinar los puntos que otorgarían las PSE que se dictan actualmente en nuestro Departamento (y ver los mecanismos para sostener su dictado).

La prioridad de asignación de docentes de PSE pasaría a ser tipo materia de grado optativa (sube la prioridad) de 40hs.

Pensar para el próximo codep: Recordar a quienes asignan tareas docentes que la carga horaria y cantidad de alumnos deben ser consideradas al momento de asignar docentes.

#### 4- Temas a propuesta del CODEP

Ale G va a relevar cómo impactó en las materias la situación de paros.

Se propone para representantes en la comisión asesora de Bioterio central y BANT a Silvina Díaz y Ramiro Freudenthal, quienes ya fueron consultados y están dispuestos. La propuesta se aprueba por unanimidad.

Relevar (Soiza y Ale Nadra) espacios en iB3 y AGBT para redistribuir el espacio disponible entre ocupantes actuales (en particular espacio del ETI2) o, eventualmente, convocar a grupos nuevos en espacios de iB3/AGBT vacantes. Esto último, coordinado por Mariano Soiza como Sec de investigación.

Nadra informa que se rompió el autoclave automático por mal uso. El arreglo lo pagó el iB3, pero se solicita que solo Francisco (bedel) esté autorizado a usarlo luego de capacitarlo en su correcto uso

Se comunica que fueron pre seleccionados los PIDAE estructurales (anticuerpos y bioterios).

Se comunica que en estos días abre una convocatoria de 10 becas para estudiantes de la FCEN que trabajen en enfermedades poco frecuentes. Serán usd 150 de estipendio por 12 meses y usd 1000 para insumos.